

JEUDI 1^{ER}
AVRIL 2021



Théophile de Lassus, Nathalie Patenôte et les dirigeants Ufolep. © ANTONIN NICOL

Le sport pour lutter contre le racisme et l'antisémitisme

Ce vendredi, près du Zénith de Pau, plus de 300 enfants ont participé à des ateliers de pratique sportive et ludique, dans le cadre de la Semaine d'éducation et d'actions contre le racisme et l'antisémitisme. À Pau, cet événement était une première.

À l'initiative de l'État et relayé par l'Union française des œuvres laïques d'éducation physique (Ufolep), cette manifestation a accueilli des écoliers de la ville, essentiellement des classes de CM1 et CM2.

Ces ateliers, au nombre de 17, avaient pour but de sensibiliser les jeunes publics aux problématiques de lutte contre le racisme et l'antisémitisme à travers des défis sportifs. La plupart de ces ateliers recouvraient la pratique du vélo.

La préfecture était représentée par Théophile de Lassus, directeur de cabinet du préfet des Pyrénées-Atlantiques, lui-même accompagné de Nathalie Patenôte, chargée de mission des politiques interministérielles au sein de la préfecture à Pau.